

# 校長室の窓から 31

## 070420 ちょっと緊張！学習参観

たくさんの保護者様にご来校いただき、子供たちの学習の様子をご覧になっていただきました。お家の方が見ておられると、「いつもより張り切る子供」「緊張で少し固くなってしまう子供」「ついつい後ろが気になってソワソワする子供」等、反応は様々です。



1年生は、入学してからわずか10日ほどですが、きちんと両手で教科書をもち、声を揃えて音読したり、腕をまっすぐにピンと伸ばして拳手したりしていました。学級の学習ルール・学習規律が少しずつ身に付き始めています。

今年は、昨年までなかった新しいチャレンジとして、学年懇談会を設けました。

新学期スタート以来の子供たちの様子や、各学年の運営方針、そして何より、担任の先生方の声や雰囲気、人柄をうかがい知ることができたのではないでしょうか。

緊張するのは、子供たちだけではなく教員も同じです。学習参観はもちろん学年懇談会も、担任の先生方はドキドキしたことでしょう。緊張しないために入念に準備を整えていた先生方、お疲れ様でした。

そして、いつも通り、元気な姿を見てくれた子供たち、今日も最高に素敵でした。ありがとう！

火曜日からまた、担任の先生と共に学習や活動を頑張っていきましょう。



愛と信の仲よし

中太閣山小学校長 堀かおり